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2024冬季青年奧運會將於1月19日至2月1日在韓國江原道舉行，中國
香港代表團派出3名16至17歲的青年運動員出戰高山滑雪和短道速滑項目
賽事。中國香港體育協會暨奧林匹克委員會昨午於奧運大樓舉行授旗禮。
參加男子高山滑雪的王智顥坦言會嘗試令自己不要太緊張，希望可以做到
最好；參加女子高山滑雪的金和霖則表示不會設特定的成績目標，最主要
是做好自己。

港隊3小將
征江原道冬青奧

將參加高山滑雪短道速滑項目

大公報記者 張銳（文、圖）

責任編輯：薛少科 美術編輯：鮑俊豪

【大公報訊】由中國香港籃球
總會主辦，康樂及文化事務署資助
之2023年度香港籃球聯賽男子甲一
組賽事，今天續在灣仔修頓室內場
館上演，晚上7時展開角逐，由東
方對滿貫。

今晚將舉行常規賽煞科戰，是
銀牌賽的決賽翻版。東方與滿貫在
季內聯賽表現出色，同取8連勝佳
績。在銀牌決賽對碰中，雙方鬥到
最後，結果滿貫以90：80擊敗東方
奪冠。雙方皆熟悉對手的打法及套
路，此戰戰情定必緊張刺激。

賽後，籃總主席陳瑞添邀請康
樂事務經理（體育發展）潘兆麟主
持頒獎禮。門票60元，另設40元的
長者及學生優惠票。

歐陽耀冲再度加盟流浪
港超聯賽足球隊流浪宣布，

早前以 「特邀球員」 身份代表球
隊出戰聯賽會盃的歐陽耀冲，已於昨天與球會簽
約。 「這次歸來，心態與上次效力流浪時有分
別，尤其爭取比賽機會的意欲更強。」 歐陽耀冲
說。流浪有幾位日本球員在陣，加上前輩林嘉
緯、盧均宜，因此是歐陽耀冲希望能加入的隊
伍，他表示： 「我知道日本球員的踢法、習慣他
們的比賽速率，流浪的本地球員也有一定質素，
我會比較容易融入其中，大家能夠合拍自然就踢
得開心。」

【大公報訊】據中新社報道：
北京時間8日晨，2024年桌球大師
賽結束首日爭奪，中國選手張安達
以局數2：6負於英格蘭的梅菲，
止步首圈，梅菲則晉級8強。

大師賽與世界錦標賽、英國錦
標賽並稱桌球三大賽。大師賽由本
賽季英錦賽後世界排名前十六位的
選手參賽，中國軍團兩人在列，分
別是擁有14個排名賽冠軍、世界

排名第12位的丁俊暉和本賽季的
國際錦標賽冠軍、世界排名第13
的張安達。

本次大師賽除決賽採取19局
10勝制外，其餘輪次均採取11局6
勝制。

張安達與世界排名第7的梅菲
之戰於北京時間8日凌晨打響。梅
菲此役先聲奪人，以1：0取得首
局的勝利。在張安達以1：1追平

比分後，梅菲連勝3局，以4：1擴
大戰果。張安達在第6局扳回一
城，但卻無力挽回敗局，最終以
2：6結束其職業生涯的大師賽首
秀。

此外，丁俊暉將與高居世界排
名榜首的英格蘭球手奧蘇利雲上演
大師賽的第6次 「丁奧會」 ，在雙
方的前五次交鋒中（職業賽而
言），丁俊暉遭遇5連敗。

【大公報訊】西班牙網球
名將拿度於個人社交媒體宣
布，由於受傷而退出今年首個
大滿貫澳洲網球公開賽，這是
他職業生涯首次連續缺席4個
大滿貫賽事。拿度表示未有因
此而灰心，並認為自己有力應
付今次傷患，且有信心在本季
東山再起。

37歲的拿度近年受到傷
患困擾，在去年中更談及今年
會是他職業生涯最後一個球
季。拿度剛於日前在澳洲的布
里斯班國際網球賽復出，並取
得因傷缺陣近一年後復出的首
場勝利，當時他甚至表示或會
收回本季後退役的決定。沒想
到他戰至8強便再度受傷兼被
淘汰出局。

前天，拿度於社交媒體發

出棄戰澳網的聲明，他說：
「各位球迷好，我在布里斯班
網賽後肌肉出現問題，一度令
我很擔心，幸好磁力共振檢查
結果顯示，只是肌肉輕微撕
裂，受傷的地方亦不是舊患。

不過，我亦要宣布我無法出戰
澳網的悲傷消息，但我認為自
己仍有能力在3個月內回復昔
日的水平，我會以積極態度面
對本季。目前，我會先回到西
班牙接受詳細治療和休息。」

「泥地王」拿度剛
於上周傷癒復出，但之

後又因傷患而決定棄戰本屆澳網。雖然他
表示有信心盡快復出，並在本季打出成
績，繼而收回退役的決定，但他去年休養
一年後，又因傷而再掛 「免戰牌」，難免
令人想到 「歲月不饒人」。以37歲之齡一
傷再傷，傷後又要訓練以提升狀態，實在
令人對他的表現不感樂觀，亦令人覺得他
早前有意收回退役的決定是否過於輕率。

拿度是網球壇一代好手，22個大滿貫
男單冠軍獎盃足以說明他的職業生涯是何
等出色。不過，拿度已接近40歲，去年在
澳網後遇上嚴重傷患，使他之後足足缺席
整個2023年球季。日前才告復出的他，
卻又連一個比賽都未打完，便在8強再度
受傷。雖然他的檢查結果顯示只是肌肉輕
微撕裂，但對一個久疏戰陣的老將而言，
受傷仍是可大可小。

拿度在復出首戰獲勝後便表示或會撤
回退役決定，固然是球迷最樂見，但他亦
要面對現實，如未能回復高水平表現，本
季後退役可能是正確的決定。

大公報記者梁潤森

南基一執教河南足球隊
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張安達桌球大師賽止步首圈

▼張安達在比賽中。

東方滿貫
今甲一男籃爭保連勝

▶滿貫球員方誠
義（右）在比賽
中上籃。

余國賢盼港將未來進世界百強
【大公報訊】中國香港

隊在本屆冬青奧派出王智顥
和金和霖參加高山滑雪項目
賽事，出席昨午授旗禮的中
國香港滑雪總會主席余國賢
形容兩名小將具有潛力，希
望他們在本屆賽事能夠獲得
好成績，但不會對兩人設下
成績指標。

余國賢認為王智顥和金
和霖很年輕、有潛力，對滑
雪的投入度是百分百，他們
的父母在各方面都很

支持，加上滑雪總會的教練
課程，他希望兩人未來可以
達到世界前一百的水平。

余國賢還希望賽事期間
能有更多港人幫他們打氣、
加油，他認為冰雪運動在外
國的冬天是主流運動，但滑
雪在港不是主流運動，他感
受到滑雪有向亞洲發展的趨
勢，加上今次冬青奧碰巧在
韓國舉行，希望能藉此帶起
亞洲滑雪熱潮。

授旗禮由康樂及文化事務署助理署
長（康樂事務）李嘉美主持，她將特區
區旗授予港協義務秘書長楊祖賜、代表
團團長黃寶基和其他代表團成員，並祝
願代表團在比賽中爭取佳績。

王智顥金和霖冀做好自己
男子高山滑雪選手王智顥透露自己3

歲開始滑雪，很喜歡滑雪的速度和刺激
感，11歲時開始嘗試每年冬天都去日本
或內地訓練，現時則在英國讀
書，因此在歐洲訓練居多。他還
透露首次參加冬青奧有些緊張，
但盡量嘗試不給自己太多壓力，
希望屆時可以做到最好，成績方
面則希望比之前參加的比賽有更
高的分數。

女子高山滑雪代表金和霖同
樣是3歲開始滑雪，11歲首次接
觸高山滑雪，她同樣是因為滑雪
的速度感而愛上這項運動。她透
露同樣是首次參加如此大型的賽
事，會有一點緊張，但還是很興
奮。她表示不會設特定的成績目
標，其姐姐金和曉曾代表香港參
加2022年北京冬奧會，她透露姐

姐亦和她分享過不要給自己太多壓力，
最主要是做好自己。

參加女子短道速滑的陳倩凝因在韓
國訓練而未能出席授旗禮，但她透過短
片分享將參賽的心情。她對於首次參加
如此大型的賽事有些緊張和興奮，希望
能見識多一些，在強手身上學習更多。
另外，她希望香港市民能支持冰雪運動
員，希望今次賽事可令大家更關注和參
與更多的冰雪運動。

▶王智顥（右）獲母親到場
支持。

▲余國賢（左一）是中國香港滑
雪總會主席。

▲中國香港冬青奧代表團昨舉行授旗禮。

河南足球俱樂部公布，即日起由韓國名帥
南基一擔任該俱樂部一線隊主教練，征戰新賽季
中超聯賽。49歲的南基一，曾執教韓國天安
城、光州、城南、濟州聯等隊，獲得2020年K2
聯賽年度最佳教練榮譽，是韓國首位帶領3支不
同的K2聯賽球隊升入K1聯賽的主教練，也是韓
國職業足球聯賽連續執教時間最長的主教練。他
在2021年至2023年賽季執教K1聯賽濟州聯期
間，帶領球隊穩居聯賽榜中上游，並多次獲得聯
賽月度最佳主教練的榮譽。 記者馮雷河南報道


